

和学鍛

鍛学和

Asake Junior high school

朝明中学校通信
令和6年5月22日号

楽しい気持ち welcome!! ～修学旅行に行ってきました～

13日(月)～15日(水)の3日間、3年生が修学旅行に行ってきました。「楽しい気持ち welcome!! ～みんなで幸せをわけあおう!～」のテーマのもと、笑顔あふれる旅になりました。

1日目 クラス別分散学習&キャリア講演会

初日は雨模様でしたが、バスでクラス別分散学習を行ったため、さほど影響はありませんでした。見学先は東証アローズ、グリコピア、つくば宇宙センター、警視庁、日本科学未来館と関東広域にわたりました。



クラス別分散学習後は、東京タワーに全員集合。空いていたので、ゆったりと都内の景色を眺めることができました。夕方には浦安のホテルに到着。夕食後は、キャリア講演会で楽しいひと時を過ごしました。

2日目 都内班別分散学習&ディズニーランド

2日目は気持ちよく晴れた青空が広がりました。この日は、班別にホテルを出発し、あらかじめ計画した目的地をめぐる分散学習です。先生たちは、各班のスマホGPSで位置情報を把握しながら、チェックポイントで待機しました。無事、分散学習を終えディズニーランドに集合した後は、夢の国を満喫しました。



3日目 国会議事堂&横浜分散学習

3日目もよいお天気でした。国会議事堂に到着すると、修学旅行生でいっぱい。地元議員さんからお話を伺ったあと、見学をしました。その後、横浜へ向かい、中華街を散策して昼食を済ませたあと、新横浜から帰路につきました。



疲れているはずなのに、なぜか帰りの新幹線やバスの中で大いに盛り上がっていた3年生。「もう一回行きたいな〜」というつぶやきも聞こえてきました。3日間で互いの距離がぐっと縮まり、笑顔と本音をさらけ出して楽しんでた姿が何よりの収穫です。テーマの通り、笑顔いっぱいの修学旅行となりました。

コロナ禍の影響で体験学習が少なかった学年だからこそ、こんな成長の機会をたくさん創ってあげたいと思いました。ひと回り大きくなった3年生の今後に期待がふくらみます。

保護者の皆さまには、準備から当日の送迎まで、たくさんのご支援をありがとうございました！

1年生防災教室 ～いざというときに備えて～

15日(水)に、四日市市消防本部の方々にお越しいただいて、1年生が防災教室を行いました。

1限目は、災害の被害を減らすためにできることをクイズで学びました。

2限目以降はクラス別に、最新の地震体験車で地震体験をしたり、心肺蘇生法・応急処置などを学んだりしました。いざというときに備え、体験してイメージを膨らませることは大切です。

ちなみに、北消防署にある四日市市防災教育センターが12日(日)にリニューアルオープンしました。さらに学習を深めたい人は消防本部 HP をのぞいてみましょう。



中学生ボランティア大活躍！ ～大矢知地区市民体育祭編～

「地域行事に参画していこう」企画第1弾！19日(日)の大矢知地区市民体育祭には、約60名の中学生ボランティアスタッフが参加してくれました。招集、誘導、スターター、放送をはじめ、参加賞配布からバザーのお手伝いまで仕事はさまざま。仮装して走る役を引き受けた子もいて、みんな大活躍でした。学校とともに、保護者・地域の大人みんなで子どもたちを育むことの素晴らしさを実感できた一日でした。



お忙しいなか、朝明っ子たちに活躍の場を与えてくださり、また、丁寧なご指導や励ましのお言葉をくださった大矢知地区各種団体の皆様には本当にお世話になりました。ありがとうございました。秋の八郷・大矢知の各地域行事にも、ぜひ参画していきたいと思っております。ご協力よろしくお願ひします！